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绝不放弃梦想冲击奥运成功

“刀锋战士”杀进伦敦
北京时间昨晨，双腿截肢但穿着假肢、

素有“刀锋战士”之称的南非短跑名将皮斯
托瑞斯终于达到了男子400米的国际A标，
这意味着他在经历无数挫折与坎坷后终于
获得了参加下月田径世锦赛以及明年伦敦
奥运会的资格。

在 2008年残奥会后，“刀锋战士”参加
了无数场田径大奖赛。与健全人一起比
赛，他赢得了尊重，但是他总与国际A标成
绩失之交臂。如今，45秒07的成绩终于让
南非队可以征召他参加下月的世锦赛以及
明年的奥运会了。 陈嘉

斯诺克澳大利亚公开赛

丁俊晖爆冷首轮出局
“梁文博，这次比赛就剩你自己了，加

油啊！”赛后丁俊晖在自己的微博上写下这
段话。昨晨，2011年斯诺克澳大利亚公开赛
爆出冷门，中国选手丁俊晖尽管轰出两杆破
百，却仍以 2∶5不敌悍将宾汉姆。梁文博
则以5∶4险胜史蒂文斯，将独闯16强。

不过昨晚第二轮比赛梁文博在4∶1领
先的情况下连丢4局以4∶5惨遭前世锦赛
冠军达赫迪逆转无缘八强，至此，本届比赛
已无中国选手身影。 田伟

首届省动力伞精英赛启动
本报讯 由河南省体育局主办的省

首届动力伞精英邀请赛将于今年 10 月 3
日到 6 日在位于上街区的省航空运动管
理中心举行，大赛的报名工作于昨天正
式启动。

我省的航空运动发展一直位于国内
前列，本次比赛也是旨在推广动力伞运
动，推动我省通用航空的发展，同时让更
多的人熟悉、参与到航空运动中来。凡
年满 18 周岁，持有中国航协会员证、动
力伞运动证和有效航空运动人身意外保
险的人员均可报名参赛，综合成绩前六
名的选手将获得奖金、奖杯和证书。同
时比赛组委会还将邀请国内 20多名优秀
的动力伞飞行员前来参加表演赛，增强大
赛的观赏性。

同时，赛事组委会还将举办首届飞
翔天使选拔赛，比赛以选拔、推荐河南优
秀航空行业就业人才为导向，在 7 月到
10 月间将在省内各地市设立分赛区，比
赛分为报名、审核、海选、复赛、决赛、总
决赛暨颁奖晚会各个阶段。凡年龄在
18～26 周岁，符合民航体检、政审条件的
青年均可登录大赛官网bs.dyfly.com报名，
选拔赛中表现出色的选手将会被推荐至
各家通用航空公司从事飞行员、空城、地
勤服务等工作。 晚报首席记者 郭韬略

他穿着红内裤出征上海
菲尔普斯入乡随俗讨彩头？

这次他要拿几枚金牌呢？
虽然跳水赛场不乏吴敏霞、何姿等大牌明星，但真正

能吊起媒体和观众胃口的巨星直到20日才出现，他就是
北京奥运会八金王、美国游泳名将菲尔普斯。傍晚6点，
菲尔普斯等人抵达上海浦东国际机场。

坐上大巴放下行李后，一言不发的菲尔普斯终于露出了笑
容。面对着车窗狂拍的记者，菲尔普斯还掏出一部白色手机跟
记者玩起了对拍，显得兴致十足。而在等候大巴开动的过程中，
还发生了有趣的一幕：手持手机的菲尔普斯突然站起身来，穿在
外面的裤子突然滑落，露出了里面的红内裤。

大家都知道，北京奥运会后菲尔普斯的状态有所下
滑，今年上半年他曾在美国游泳大奖赛密歇根站和夏洛
特站输给吴鹏两次。上海游泳世锦赛，菲尔普斯将参加
100米、200米蝶泳、200米自由泳和200米混合泳，同时4×
100米自由泳接力、4×200米自由泳接力、4×100米混合泳
接力他也将尽量全都参加。

中国人喜欢穿红色衣服来讨个好彩头，也许菲尔普
斯这次是入乡随俗，希望借红内裤来给自己壮行。 都快

据新华社电 陈若琳是个完美主义者，尽管她从来都不承认。
即使在她赢得北京奥运会女子跳台双料冠军后，她也在说自己的不足。
即使是她被评选为“2010年国际泳联最佳女子跳水运动员”后，她也反复强调对自己不满意，

因为没有跳出一场让自己满意的比赛。
即使在她第三次参加世锦赛，昨日终于登上2011年上海游泳世锦赛女子跳台冠军领奖台，实

现了世界杯－奥运会－世锦赛的金牌大满贯后，她依然只是笑笑，说自己还是没有完全发挥好，这
只是近期来的最好表现而已。

陈若琳已经超越了自己的偶像伏明霞，成为世界跳水历史上女子 10米台的第一个大满贯得
主。目前，只有她和郭晶晶实现了同一单人项目的金牌大满贯。

在21日的女子跳台决赛中，陈若琳稳定得就像“定海神针”！她以零失误的405.30分赢得了自己第一枚
世锦赛单人冠军。获胜后，陈若琳扑到了教练任少芬怀里，不知道是哭，还是笑，抱了很久。当她露出脑袋来，
笑得一脸灿烂。“我刚才没有哭，你看我这个样子像是哭过的吗？”她对熟悉的人这样说。

其实，这3年来，陈若琳的最大对手不是别人，而是自己的体重问题。为此，她拒绝一切零食和
甜食，甚至还成了小队员控制体重的监督员。

“女孩到了发育期都会长胖、长高，我也不例外。我觉得自己是靠信念来坚持的。从2008年开
始发育到现在，我的体重基本控制住了，我也习惯了。当然饮食还是要注意，就是不吃甜品和零
食。我还得带领其他小队员一起重视体重问题呢。”

而对于“成长后的欣喜”，陈若琳最大的感触就是自己的动作稳定性增加了。“我现在的控制力更强
了，比赛发挥比较稳定，不会有小时候的起伏，没有特别出彩的亮点，也不会出现比较大的失误。”

超越了自己的偶像伏明霞
陈若琳10米台折桂 成就跳台大满贯伟业
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日前据了解，在CBA新赛季上海队正考虑将比赛场馆从浦东区的源
深体育馆搬到姚明刚刚买下的宝山区的宝山体育中心，并计划将这里建
成未来中国最好的篮球馆。这样的大动作，姚老板可没有少费心思。

姚明开始烧钱了
从2009收购上海男篮开始，姚明成为姚老板已经2年了。如今的他，早已经

是一名合格的球队老板了。姚明入主上海男篮的第一年，上海队就杀进了CBA季
后赛的四强，他让上海滩的球迷重新关注起篮球这个项目。

而姚明的眼光，也早已从篮球场转移到整个大上海了。现在的他会经常拿出
他的 ipad，打开上海市地图向身边的好友介绍球队的发展规划。

对CBA了解的圈内人都知道，大部分CBA球队都处于亏损状态，特别最近两个赛季，
各支球队拼外援、拼外教，烧钱的力度更是前所未有。在上海队年薪只有18万美元的主教
练邓华德，前不久一不留神就被新疆队用100万美元的年薪挖走了。而一个赛季下来，一
支CBA球队亏损1000万到2000万元一点都不奇怪。因此姚明虽然在体育界已经是个大
腕，但是如果这般亏钱，他自然也不会愿意。姚明接下来将会用新的方式管理上海男篮。

刘翔直言“姚明精神”常在
昨日中国飞人刘翔现身沪上某活动，首次开口谈及大哥姚明的退役，直言姚明的精

神与大家同在。由于刘翔训练没时间，所以没能亲眼见证姚明的退役，但是飞人还是第
一时间在微博上送上了自己的祝福：“大哥大：来日方长！一马平川！祝你一切都好！！！”
话虽简短但却饱含深情。 信息


